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Заседание совета по культуре при профильном министерстве прошло в Национальной 

библиотеке. На первой встрече заслуженные деятели нашей страны, депутаты, 

руководители учреждений и общественных объединений говорили о реализации 

кадровой политики и подготовке специалистов в своей сфере, передает корреспондент 

агентства «Минск-Новости». 

 

Министр культуры Анатолий Маркевич отметил, что первое заседание совета посвящено 

самому актуальному вопросу — кадровому обеспечению. 

— Наша сфера испытывает необходимость в обновлении кадров, и очень серьезный вопрос 

связан с резервом. Нужно выработать механизмы, которые позволят и в краткосрочной, 

и в долгосрочной перспективе решить назревшие проблемы в кадровом обеспечении, 

— сказал А. Маркевич. 

По его словам, 60 % всех назначений в прошлом году — это люди, состоявшие в кадровом 

резерве. 



— У нас сформирован план работы. Как минимум раз в квартал планируем собираться по 

направлениям нашей деятельности. Всего четыре заседания намечено по всем актуальным 

вопросам, которые интересуют нашу сферу. Впереди важные темы, среди которых, 

информатизация, — дополнил министр. 

Председатель Белорусского союза кинематографистов Виктор Васильев сказал, что 

появление совета по культуре — очень важное событие и правильное решение руководства 

страны. 

— В совет входят люди, которые могут что-то сделать для развития не только 

культурного наследия, но и насущного дня. Надеюсь, что наш совет принесет много 

пользы, — подытожил В. Васильев. 
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